

ist das liebe?

so laut musik zu hören, dass es fast mein trommelfell zerreißt, nur damit ich deine stimme nicht mehr in meinem kopf hören kann...ist das liebe?

die ganze nacht wachzubleiben, damit ich nicht von dir träumen kann...ist das liebe?

es ist liebe, wenn auch eine kranke und masochistische art der liebe.

es tut weh und es schmerzt und es bringt mich fast um, aber ich kann nicht aufhören dich zu lieben. was immer auch passiert.

doch ich will dich nicht mehr lieben, auch wenn ich denke, dass du der eine bist...ist das nicht völlig paradox?

ich versuche mich abzulenken, ich verdränge es und ich schaffe es sogar. bis es wieder über mich kommt, bis ich bloß deinen namen höre und dich so sehr vermisse, dass es wieder wehtut...

vermutlich werde ich dich nie ganz verdrängen können, denn egal ob ich dich in das hinterste eck meines kopfes schiebe oder nicht...du bist immer noch da.

und das ist nunmal liebe...

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)